

Suzu Ward canalise Matthew Ward – 15 novembre 2019

Facteurs en jeu pour mettre fin à toutes les activités obscures ; le plan divin est dans les temps ; envoi de lumière aux êtres sombres, jugement ; alimentation végétarienne, aliments OGM ; spéculations, prédictions ; aujourd'hui dans le contexte de l'histoire

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. Commençons par une question qui intéresse aussi un certain nombre d'autres lecteurs : *"S'il doit effectivement y avoir un âge d'or, comment cela peut-il être avec la richesse et le pouvoir mal utilisés qui détiennent encore des millions dans une rigidité ou un esclavage qui semblent si compliqués ? Que devons-nous faire pour nous éveiller à toute liberté au cours de notre vie ; disons — les 20 prochaines années ?"*

Très chers, vous avez aidé à manifester des progrès à chaque étape du chemin. Tout ce que vous avez à faire est de continuer à Être¹ qui vous êtes — *la personnification de l'amour et de la lumière* — et de rayonner votre essence !

Parce que les points chauds du monde entier sont toujours au centre de la scène médiatique, nous savons qu'il vous est difficile de voir l'aide que vous avez apportée aux peuples de la Terre dans l'accomplissement de progrès extraordinaires. La combinaison de ce qui est porté à la connaissance du public — bouleversements, épreuves et souffrance — et ce qui est inconnu — étendue de la richesse et du pouvoir mal utilisés et les efforts entrepris pour y mettre fin — n'est pas compliquée en soi, parce que l'objectif est clair. Cependant, quelques considérations importantes sont en jeu.

Un premier facteur consiste à éliminer les derniers vestiges de contrôle de tous ceux qui ont cruellement abusé de leur libre arbitre pour accéder à leur pouvoir et l'utiliser. Beaucoup de ces individus occupent des postes d'autorité dans les gouvernements, les banques, les médias et l'industrie cinématographique, les sociétés internationales, les maisons royales, le corps de l'Église chrétienne, les secteurs de l'énergie, de la médecine et de l'agriculture. Si tous étaient éloignés d'un seul coup, il en résulterait une désorganisation et une confusion généralisées ; par conséquent, le timing est un élément à prendre en considération afin que les personnes expérimentées, spirituellement et moralement intègres, soient prêtes à occuper les positions les plus stratégiques.

Un autre facteur réside dans les discussions entre les personnes au sein du groupe qui met fin au règne séculaire de l'obscurité sur la planète. Leur intelligence, leurs idées visionnaires et leur sagesse les ont conduits à leur statut d'influence actuel, et il y a parmi eux des divergences d'opinions sur les idées qui sont les meilleures pour apporter une amélioration rapide dans votre monde et avec le moins de perturbations possible.

Il faut aussi prendre en considération la meilleure façon de révéler des vérités encore cachées afin de ne pas mettre la psyché collective en état de choc. Vous savez ce que la plupart des gens ne soupçonnent même pas : que tous les dogmes religieux sont fabriqués par l'homme et ont été conçus pour contrôler les masses ; que les maladies ont été délibérément provoquées pour éliminer plusieurs millions de vies ; qu'un petit nombre d'individus contrôle l'économie mondiale ; que des membres passés et actuels de gouvernements et des célébrités dans les secteurs du sport et du divertissement sont parmi ceux qui sont impliqués dans des activités obscures. C'est une énorme quantité d'informations à assimiler et accepter comme vérité pour des gens qui ne sont pas informés.

¹ Jeu de mot orthographique anglais : « BEing ». NdT.

Nous ne pouvons pas donner un délai dans lequel toutes les âmes sur Terre vivront librement, pacifiquement et avec amour, mais nous pouvons vous dire que le plan divin de Gaïa pour son corps planétaire et ses résidents est parfaitement dans les temps. Les choses continueront à évoluer dans cette direction et cela pendant un certain temps alors que les êtres sombres luttent pour conserver leur influence, conclure des accords avec les systèmes juridiques, ou essayer d'échapper aux poursuites, mais ils ne peuvent plus pour longtemps échapper à leurs responsabilités sur Terre et ils ne peuvent pas l'éviter quand ils meurent.

Dans des messages précédents², nous vous avons exhortés à envoyer de la lumière à ces êtres sombres — de toutes les âmes de notre famille universelle, ce sont elles qui en ont le plus besoin. C'est leur manque de lumière qui les a amenés à provoquer des guerres et des souffrances généralisées. La compassion plutôt que la condamnation pour ces maillons les plus faibles dans notre famille favorise la croissance spirituelle et consciente qui élève la vie non seulement sur Terre, mais partout dans l'univers.

Cela ne signifie jamais cautionner ce que ces âmes ont fait, ni effacer leurs actes des archives de l'histoire de la Terre. Il s'agit plutôt de renoncer à tout jugement personnel et de respecter le processus universel. Lorsque ces individus feront la transition vers un monde spirituel, leur révision de vie comprendra exactement le même traumatisme physique, mental et émotionnel ressenti par tous ceux dont ils ont touché la vie. C'est à juste titre que cette expérience peut être appelée "enfer".

"L'opinion commune qui est présentée est que les gens exigent effectivement davantage de produits à base de plantes, et que la demande augmente. Il est également entendu que nous ne pouvons pas éviter les produits issus d'OGM, car sinon nous ne pouvons pas nourrir la planète. Faut-il éviter les OGM dans la mesure du possible, ou est-ce qu'ils ne nuisent en rien aux organismes humains et animaux ?"

Disons tout d'abord que la tendance vers une alimentation à base de plantes est due à une prise de conscience croissante de ses bienfaits pour la santé et pour le bien-être général de la planète et de tous ses habitants.

La modification génétique des plantes, qui a commencé il y a longtemps par croisement et greffage, a été réalisée au cours des années suivantes par des méthodes similaires et d'autres pour produire de nouveaux types de fruits, de légumes, d'autres plantes alimentaires, du coton et des fleurs, ainsi que pour améliorer la résistance des plantes aux infestations d'insectes.

Le fait que les aliments OGM soient nocifs pour la santé, bien que nécessaires pour éviter une famine de masse, a été inventé par les êtres sombres pour créer les basses vibrations de l'inquiétude concernant ces produits, et ils ont très bien réussi à convaincre beaucoup de gens de croire ces fausses informations. Notez au passage qu'il n'existe aucun avertissement aussi grave concernant les graines de céréales qui ont été conçues dans l'ombre pour être non reproductibles.

Les aliments génétiquement modifiés en eux-mêmes ne sont pas nocifs, mais les produits chimiques contenus dans l'insecticide le sont. Il est donc important de bien laver ces aliments ainsi que tous les autres produits. De plus, les produits chimiques et le sucre présents dans les aliments transformés ne sont pas bons pour la santé et doivent être évités.

² En particulier [dans celui-ci](#). NdT.

Quelle que soit la nourriture que vous prenez, en exprimant votre gratitude envers la source pour l'avoir rendue disponible vous augmentez ses bienfaits pour le corps, l'esprit et l'âme. En bénissant la nourriture et en demandant qu'elle serve votre plus grand bien vous lui ajoutez aussi une valeur nutritionnelle.

Nous allons maintenant parler brièvement de questions qui ont été abordées dans des messages précédents, mais qui soulèvent encore une fois des inquiétudes en raison de la situation actuelle et de diverses spéculations ou prédictions :

La situation au Moyen-Orient ne mènera pas à la Troisième Guerre mondiale ni à des guerres majeures entre aucuns des pays impliqués. Avec le temps, des négociations résoudront tous les conflits nationaux et internationaux.

Le changement climatique n'entraînera pas l'inondation de toutes les côtes depuis la mer jusqu'au niveau des montagnes, ni la noyade de millions de personnes, ni la mort de toute la vie marine.

Les rafales de vent qui ont propagé les feux de forêt en Californie ne sont pas dues au changement climatique. Elles sont causées par la technologie de manipulation météorologique, tout comme les tempêtes sauvages, les inondations, les sécheresses et les records de températures. D'ici peu, l'activité des Illuminati à cet égard sera stoppée et les technologies qu'ils ont dissimulées et utilisées à des fins malveillantes seront rendues publiques et utilisées dorénavant uniquement à des fins bénéfiques.

Il n'y a dans votre système solaire aucune "civilisation extraterrestre maléfique". Ce qui est vrai, c'est que certaines des personnes qui font des ravages sur Terre sont des reptiliens, mais d'autres reptiliens vivant parmi vous sont des âmes remplies de lumière qui aident à mettre fin à toutes les activités causées par les reptiliens et les humains de l'obscurité.

La robotique industrielle transformera considérablement le travail, mais votre situation actuelle au niveau de l'emploi sera remplacée par des formations dans des secteurs d'activité agréables et par la possibilité d'atteindre la prospérité sans devoir travailler trente à quarante ans avec seulement de courtes périodes de vacances.

Le système économique mondial fondé sur les métaux précieux sera mis en place progressivement afin d'éviter autant que possible toute perturbation.

On nous demande aussi comment la vie sur Terre en est arrivée à l'état dans lequel elle se trouve aujourd'hui, et ceci doit être replacé dans le contexte de l'histoire de votre monde :

À travers les âges, les forts ont conquis les faibles et quelques individus ont régné sur le reste de la population, qui a vécu dans des circonstances difficiles sans espoir d'amélioration. Des empires se sont élevés et ont chuté ; des guerres révolutionnaires, civiles, internationales et mondiales ont souvent mis des individus différents aux commandes et ont souvent modifié les frontières nationales. Mais tout au long de ces millénaires, la cupidité et la soif de pouvoir se sont maintenues, tout comme le fait, pour la plupart des peuples du monde, de vivre dans la peur, la pauvreté et le désespoir parce que l'obscurité restait fermement enracinée.

Une lueur de changement est apparue il y a environ quatre-vingts ans quand, à la demande de Gaïa, de puissantes civilisations lointaines ont rayonné de la lumière vers son corps planétaire pour le maintenir en vie. Avec l'intensification de la lumière et l'absorption de ses vibrations élevées par les peuples, la guerre et la profonde disparité entre les riches et les pauvres ont progressivement transformé l'acceptation de "c'est juste que la vie est comme ça" à "ce n'est plus tolérable". C'est aussi à cette époque que la corruption et la

tromperie endémiques au sein des gouvernements, des entreprises et du secteur économique ont commencé à être mises en lumière.

Aujourd'hui, les voix des masses protestataires se font entendre dans le monde entier. Vos principaux médias mettent l'accent sur les troubles parce que c'est ce qu'ils ont l'habitude de faire, mais ni les contrôleurs des médias ni les journalistes ne savent ce qui sous-tend l'ampleur des troubles. Ils ne savent pas que les exigences croissantes de changement sont dues aux progrès de la conscience collective, ni que la conscience croissante de l'auto-émancipation des peuples ouvre la voie à un monde pacifique où tous partagent son abondance et vivent en harmonie avec la Nature.

Chers frères et sœurs, tout se passe dans l'ordre qu'il faut. Des conditions intolérables devaient provoquer suffisamment d'agitation pour engendrer l'action ; les gens devaient transformer leur peur des gouvernements en courage nécessaire pour se révolter et exiger des changements. Et, avec votre aide inestimable, la civilisation de la Terre réalise tout cela à une vitesse qui est sans précédent à l'échelle de l'univers.

L'accélération continue des taux vibratoires qui affecte chaque âme et chaque action dans le monde entier fera émerger l'accord au sein de la discorde, l'ordre au sein du chaos. À mesure que les efforts au sommet commenceront à fusionner avec des succès à la base, les libertés arriveront dans un pays après l'autre tandis que l'AMOUR et la LUMIÈRE continueront à imprégner les cœurs et les esprits.

Tous les êtres de lumière dans cet univers honorent votre service à la Terre et vous soutiennent avec un amour inconditionnel.

AMOUR et PAIX
Suzanne Ward

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/november-15-2019/>